

# Lire c'est partir : plus de 2 000 ouvrages vendus à la bibliothèque

L'association Lire c'est partir, invitée de la bibliothèque François-Mitterrand, a proposé à la vente des livres, pour la jeunesse mais aussi des classiques, ainsi que des CD audio. Pour les adultes, une collection Jour de lectures était également disponible. Les lieux n'ont pas désempli.

**Le Républicain Lorrain** – 16 avr. 2024 à 19:09 – Temps de lecture : 2 min



Des livres jeunesse étaient notamment proposés à la vente à la bibliothèque François-Mitterrand.

A l'invitation de Françoise Grodidier, directrice de la bibliothèque François-Mitterrand, Carmen, responsable des ventes de l'association Lire, c'est partir, association loi 1901 créée en 1992 par Vincent Safrat, est venue proposer à la vente des livres essentiellement jeunesse, mais aussi des CD audio au prix unique de 0,80 €. Une collection adultes Jour de lectures était également disponible.

L'association Lire, c'est partir a pour but de favoriser l'accès à la lecture pour tous, en commençant par les plus jeunes, « parce que la littérature aide à vivre ; dans un livre, il y a tout... ».

La bibliothèque n'a pas désempli de la journée : les mamans, les mamies... sont venues s'approvisionner avec les enfants. De professeures de français en collège sont venues également se ravitailler, pour permettre à leurs élèves de s'appropriier la lecture. Du livre cartonné pour les enfants de 2 ans au livre de poche pour les collégiens, classé par tranche d'âge. Des auteurs jeunesse,

mais aussi Jules Verne ou La Fontaine, chacun a pu trouver son bonheur.  
Résultat : plus de 2 000 ouvrages ont changé de main.

Depuis 1998, l'association Lire, c'est partir édite des livres jeunesse vendus à l'exemplaire, sans subvention et sans réaliser de bénéfice, en couvrant toutes les charges (fabrication, droits d'auteur et d'illustration, personnel et frais généraux). Ne cherchez pas ces livres dans le commerce, ils n'y sont pas. En revanche, vous les trouverez lors des ventes itinérantes organisées à travers la France et dans des dépôts réservés aux professionnels de l'éducation.